

A 市長 液状化の問題も含めて、十分に設計業者と打ち合わせをしきると伺っています。

Q 防潮堤の整備について

A 市長 津波そのものを防ぐ機能は持つてないでの、近隣と話し合い、国へ防災道路の要望を考えています。

A 市長 海岸から5キロぐらいに表示するのが有効な手段と考えています。

Q 電信柱等に目印を設置してはどうか。

A 市長 防風林の再生について。

Q 災害後の学校教育のあり方について。

A 総務部長 被災者のデータ管理について。

Q 教育長 命、生き方、暮らし方、社会のあり方、価値観、人と人、人と自然とのかかわりについて、命題を突きつけたとらえています。同時に、社会の営みの主人公たる人間をはぐくむ教育のあり方にこそ向けられているようでその責任の重さを痛感しています。

Q 免除措置のサポートについて。

A 市長 林業事務所から関係市町村との連携を図り可能な限り工事発注に努めます。津波被害の情報収集とともに、県有保安林の効果及びその適正配置と管理等について調査・検討を行っています。

Q 昨年のさんむ200本植樹祭の苗木の現状と今後の対応について。

A 市長 市民の皆様方のお力を頂きながら行政としても、地域力は人の繋がりであるという

A 教育部長 植樹した場所は、海砂が流れ込み、クロマツのほとんどが枯れています。青少年市民会議主催の行事として、本年5000本の植樹を、11月6日に蓮沼の殿下海岸で実施する予定です。

Q 教育について

A 教育長 今後は関係団体の方々に趣旨を御案内し、御意見をいただき、幼児から青少年に至るまでの子供たちの健全なはぐくみに資する支援体制を進めてまいります。

Q 子供たちの心のケアについて。

A 教育部長 東日本大震災により、市内の園児、児童、生徒の人的被害は、幸い無く、家屋被害状況は40家庭で、60人に上っている。心を痛めている子に対し心のケアを実施している。精神的に不安定な言動をする児童生徒の調査を実施し、

A 市長 被災者支援システムについては勉強させていただき、大変役立つソフトであれば、活用します。

Q 各区・自治会の地域力のあり方について。

A 市長 市民の皆様方のお力を頂きながらのたび尊い命を失つた方への私たちの使命と言つても過言ではありません。

A 市長 本年5月までに、火災、地震、不審者を想定した避難訓練を実施しているが、訓練の際には、関係者の講話等を交えて

A 保健福祉部長 保健福祉部においては、保健師が中心となり、災害による心の健康相談窓口を開設している。災害により保育料の減免対象となる子供が7名、相談窓口に来た方は、4歳、60歳代、40歳代、いずれも1名で医療機関を紹介した。今後もこの窓口は、継続して開設しておきたい。

Q 防災教育の強化について。

A 教育部長 昨年度からこの5月までに、自家発電に対する考え方を伺う。

A 市長 各避難所における電力の不足もあつたことは事実である、そういう面では、自家発電は一定の役割を担つていると理解している。

A 教育部長 植樹した場所は、海砂が流れ込み、クロマツのほとんどが枯れています。青少年市民会議主催の行事として、本年5000本の植樹を、11月6日に蓮沼の殿下海岸で実施する予定です。

Q 災害後の学校教育のあり方について。

A 教育長 命、生き方、暮らし方、社会のあり方、価値観、人と人、人と自然とのかかわりについて、命題を突きつけたとらえています。同時に、社会の営みの主人公たる人間をはぐくむ教育のあり方にこそ向けられているようでその責任の重さを痛感しています。

Q 教育について

A 保健福祉部長 保健福祉部においては、保健師が中心となり、災害による心の健康相談窓口を開設している。災害により保育料の減免対象となる子供が7名、相談窓口に来た方は、4歳、60歳代、40歳代、いずれも1名で医療機関を紹介した。今後もこの窓口は、継続して開設しておきたい。

Q 小水力発電について

A 市長 各避難所における電力の不足もあつたことは事実である、自家発電は一定の役割を担つていると理解している。